

Weihnachtsgeschenke im Januar

Fachgeschäfte Die Amriswiler Fachgeschäfte haben über Weihnachten einen Wettbewerb durchgeführt. Nun stehen die glücklichen Gewinner bekannt.



Die drei glücklichen Gewinnerinnen mit Pascal Zurbuchen, Präsident Fachgeschäfte Amriswil. Bild: pd

Mit einer schönen Weihnachtsgeschichte rund um einen Wichtel, der in den Amriswiler Fachgeschäften fleissig Geschenke eingekauft, diese dann aber auf dem Weg zum Christkind wegen eines Lochs in seinem grossen Jutesack verloren hat, ersuchten die Amriswiler Fachgeschäfte die Kundinnen und um Kunden um Mithilfe. Wer die verloren gegangenen Geschenke in den Schaufenstern der Fachgeschäfte gefunden und richtig auf dem Wettbewerbstalon notieren konnte, hatte die Möglichkeit,

tolle Preise zu gewinnen. Nun ist bekannt, wer das Glück auf seiner Seite hatte und einen der Gutscheine gewinnen konnte. Die drei Gewinnerinnen erhalten für den ersten Platz einen Einkaufsgutschein im Wert von 300 Franken für die Fachgeschäfte, für den zweiten Platz einen 200 Franken Gutschein und für den dritten einen 100 Franken Gutschein. Die Amriswiler Fachgeschäfte gratulieren allen Gewinnerinnen herzlich und danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern fürs Mitmachen. (tas)

Erstes Netzwerktreffen für Vereine

Vereine Sehr viele sind in irgendeinem Amriswiler Verein dabei. Am ersten Netzwerktreffen sollen sich nun interessierte Vorstandsmitglieder austauschen können.

Die Stadt Amriswil setzt sich dafür ein, die Vernetzung der Amriswiler Vereine zu fördern. Deshalb wurden per Mail und Post alle der Stadt bekannten Vereinsvorstände zum ersten Netzwerktreffen vom Donnerstag, 3. April, ab 18.30 Uhr im Pentorama, eingeladen. Anwesende erhalten aktuelle Informationen aus dem Stadthaus und haben die Möglichkeit, sich bei einem Apéro untereinander auszutauschen. Als Referent wird der erfahrene Vereinscoach Hanu Fehr einen Vortrag zum Thema «Vereinsleben heute: Zukunft gestalten, Mitglieder begeistern!» halten. Er nimmt die Vorstände mit auf eine Reise durch Herausforderungen und Chancen des Vereinslebens von heute. Ob Jung oder Alt – für alle gibt es spannende Impulse, wie Vereine lebendig bleiben und gemeinsam wachsen können. Mit viel Humor, praxisnahen Beispielen und einem Augenzwinkern zeigt Fehr auf, wie Tradition und moderne Ansätze harmonisch vereint wer-

den können. Ein inspirierender und unterhaltsamer Vortrag für alle, die sich für das Vereinsleben in Amriswil engagieren.

Das Programm

- ab 18.30 Uhr: Empfang mit kleiner Verpflegung
- 19 Uhr: Begrüssung und Informationen durch die Stadt
- 19.20 Uhr: Referat Hanu Fehr «Vereinsleben heute»
- ab ca. 21 Uhr: Apéro und offener Austausch unter den Teilnehmenden

Anmeldung bis am 23. März möglich

Wer in einem Vorstand eines Amriswiler Vereins wirkt und gerne am ersten Netzwerktreffen vom 3. April im Pentorama teilnehmen möchte, kann sich bis am Sonntag, 23. März, bei Eliane Graf, Leiterin Fachstelle Gesellschaft, per Mail an e.graf@amriswil.ch gerne noch anmelden. (red)



Das erste Netzwerktreffen für Vereine findet am Donnerstag, 3. April, im Pentorama statt. Bild: pd

OK Osterspringen neu im Co-Präsidium geführt

Pferdesport Die Organisation und Durchführung von grösseren (Sport-)Veranstaltungen ist mit viel Zeitaufwand und Engagement verbunden. Dies gilt auch für das Osterspringen. Die Rahmenbedingungen werden immer anspruchsvoller und selbst von einem ehrenamtlichen Gremium wird von den verschiedenen Anspruchsgruppen immer mehr Professionalität eingefordert.

Seit 2007 amtet Stefan Kuhn als Präsident des Organisationskomitees. Um die Aufgaben und Verantwortlichkeiten breiter abzustützen, wird das OK neu in einem Co-Präsidium geführt. Kuhn und das bestehende OK sind überaus glücklich, dass in der Person von Alessa Vöge eine bestens geeignete und überaus motivierte Person begeistert werden konnte, um im Tandem mit Stefan Kuhn die Funktion der Co-Präsidentin auszuüben. Die bei der Thurgauer Kantonalbank als Marketing-Spezialistin mit Bereichsverantwortung tätige Ostschweizerin ist selbst passionierte Reiterin und selbstredend begeistert vom Springsport. Ihr berufliches Know-how, ihre Erfahrung in der Event-Organisation und die vertieften Kenntnisse von nationalen und internationalen Turniersport machen sie zu einer Idealbesetzung für das Co-Präsidium. Die ersten Planungs- und



Das Osterspringen-Co-Präsidium mit Stefan Kuhn und Alessa Vöge. Bild: pd

Vorbereitungsarbeiten für das Osterspringen 2025 laufen auf Hochtouren. Das OK arbeitet intensiv daran, um auch die nächste Durchführung zu einem Highlight des Schweizer Springsports und der Ostschweizer Sportagenda zu machen. Das Turnier findet vom 16. bis 21. April statt. Das im Jahr 2024 neu umgesetzte Konzept mit der Konzentration auf ein Turnierwochenende wird aufgrund der positiven Erfahrungen beibehalten.

Hochkarätiger Pferdesport in Amriswil

Das OK freut sich, dass das Osterspringen weiterhin eine Etappe der «Longines Championship Series» und somit eine Qualifikation der Elite für die Schweizer Meisterschaft ist. Auch für den Schweizer Cup wird auf dem Tellenfeld wieder um Punkte geritten. Auf der Stufe der Regionalen Teilnehmenden wird wiederum um Ranking-Zähler des in der Ostschweiz sehr beliebten OCC-Cups gekämpft werden.

WERBUNG

Mit Autogenem Training in die Tiefenentspannung:

Das Autogene Training (AT) geht über das blosse Auswendiglernen von Formeln hinaus. Es führt dich Schritt für Schritt in tiefste Entspannung und hilft dir, mehr zu dir selbst zu finden. Entwickelt von J.H.Schultz, einem deutschen Psychiater, ist AT ein bewährtes Werkzeug zur Stressbewältigung. Erlebe die befreiende Wirkung der Tiefenentspannung und der anschliessenden Bilderreise. Schon 15 Minuten steigern dein Selbstbewusstsein und deine Lebensqualität.

Praxis für praktische Psychologie
Elsbeth Bolliger
 Rägätestrasse 22
 8580 Hefenhofen / Amriswil
 Tel. 071 461 31 71 / 079 547 16 45
www.psychologische-praxis-bolliger.ch